

## **Mein Anruf beim Bundeskriminalamt**

Am 03.10.2012 habe ich um 12:47h beim Bundeskriminalamt in Meckenheim auf 02225 89-0 angerufen.

Ich hatte vor, dem BKA in Meckenheim Polizeibeamte der Landespolizei benennen, die gegen Vergünstigungen schwere Straftäter decken.

Die Telefonnummer war offensichtlich zum BKA in Wiesbaden umgeleitet, weil der Telefonist , der das Gespräch annahm, akzentfrei Hessisch babbelte.

Als ich Ihm mitteilte, was der Grund meines Anrufes ist, wurde er nervös und fragte mich „ ob ich heute morgen zuviel Weihwasser getrunken hätte „ und legte auf. Auch ein zweiter Anruf auf der Telfonnummer wurden von dem akzentfrei hessisch sprechenden Telefonisten einfach so ( im Sinne der Dienstruhe) beendet.

Mein Kommentar:

Das ist der wahre Zustand der deutschen Einheit.

Markus A. Henrich  
Lörrach, den 03.10.2012